
Première séance du conseil d’établissement 

Ordre du jour 

 

Le jeudi 22 septembre 2022 

18h30 

  Présent Absent 

Myriam Francoeur Parent - présidente x  

Guylaine Gadoury Parent – vice-présidente x  

Hervé Boudou Parent x  

Véronique Gélinas Parent x  

Sara Rotendo Parent x  

Amy Sivo Parent x  

Nathalie Brault Enseignant  x 

Jennyfer Ducharme Enseignante x  

Marine Ballot Enseignante x  

Ève Dell’Aniello Professionnel x  

Philippe Sauvé Soutien x  

Cassandra Tardy Service de garde x  

  x  

 Communauté   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de la séance  

Constatant le quorum, Mme Gilbert ouvre officiellement la séance à 18h31 

 

2. Questions du public  

Aucun public 

3. Adoption de l’ordre du jour  

L’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout d’un point sur les sorties scolaires, la 

présentation des membres et le changement de place de la période de 

questions du public sont proposés par Mme Guylaine Gadoury 

Résolution CÉ-2022-09-22/R-01 

4. Élection de la présidence  

Mme Jennyfer, Mr Philippe, Mme Gadoury propose Mme Francoeur qui est élue 

à l’unanimité.  

5. Élection de la vice-présidence 

Mme Gadoury se propose et est élue à l’unanimité.  



6. Nomination d’un gardien temps  

M. Philippe Sauvé est élu à l’unanimité et pour l’année.  

7. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 3 juin 2021  

L’adoption du procès-verbal du 3 juin 2021 est proposée par Madame Myriam 

Francoeur 

Résolution CÉ-2022-09-22/R-02 

8. Déclaration d’intérêts  

Mme Gilbert explique ce que cela signifie et indique que si quelqu’un est en 

conflit d’intérêts il doit le signaler par le formulaire qui se retrouve dans les règles 

de régie interne. 

9. Mot de la direction  

• La Covid est encore présente, mais rien de dramatique. Il y a eu quelques 

cas. Nous sommes soulagés de pouvoir partager du temps et des réunions 

en présentiel.  

• Beau début d’année. Gens motivés. Tout le personnel est présent. L’école 

est calme et apaisée. 

• Présentation de la nouvelle classe de maternelle TSA. 

• Présentation de l’enseignante mentore de l’école qui permet 

d’accompagner les nouveaux enseignants et plus précisément les 

enseignants TSA. 

• Travaux à venir à l’école : Restauration de la classe R1 à la suite d’un 

dégât d’eau, remplacement des fenêtres qui devrait commencer l’été 

prochain. 

• Mme Gilbert annonce qu’elle prend sa retraite au mois de décembre. 

• Bilan des 2,5 années Covid au sein de l’école  

• Tour de tables pour présenter les membres du CE 

 

10. Sorties éducatives 

À la suite d’un échange sur la modalité pour approuver les sorties scolaires 

éducatives de l’année, il est proposé de les approuver en bloc en spécifiant 

que les titulaires écriront aux parents avant chacune des sorties afin d’expliquer 



chacune celles-ci.  L’adoption des sorties éducatives en bloc est proposée par 

Mme Guylaine Gadoury  

Résolution CÉ-2022-09-22/R-03 

 

11. Dates et lieu des rencontres du CÉ 2022 – 2023 

Les dates suivantes sont proposées par Mme Gilbert : 

• Les mercredis à 18h30 : 2 novembre, 21 décembre ou jeudi 2 février 

• Les jeudis à 18h30 : 2 février ou 9 mars, 20 avril, 1er juin  

Les dates pourraient être sujettes à changement selon les échéances 

ministérielles ou du CSSMB et de la nouvelle direction, on s’adaptera pendant 

l’année.  

L’adoption du calendrier CÉ 22-23 est proposée par Mme Guylaine Gadoury 

Résolution CÉ-2022-09-22/R-04 

 

12. Formations CE 

Les nouveaux membres doivent faire la formation du CE. Le 2 

novembre, la formation aura lieu à 18h.  

 

13. Adoption des règles du service de garde  

 

• Rappel du calendrier des jours fériés 

• Tarif régulier : 8,95$ par jour pour 2 périodes  

• Juste les matins : 2$ 

• Juste les midis : même tarif que l’année dernière 

• Juste les vendredis après-midi : 7$ 

• Journées pédagogiques : Mme Francoeur propose de laisser le minimum à 

30$ en proposant aussi le prix réel de la sortie et également de pouvoir 

payer la sortie pour un enfant donc la famille n’aurait pas les moyens.  

• L’adoption des règles du service de garde est proposée par Mme 

Jennyfer Ducharme. 

 



Résolution CÉ-2022-09-22/R-05 

 

14. Règles de régie interne (L.I.P.  a. 67) 

Pas de changement cette année 

L’adoption des règles de Régie interne est proposée par Mme Guylaine 

Gadoury  

Résolution CÉ-2022-09-22/R-06 

 

15. Information cour d’école 

Mme Gadoury sera la porte-parole.  

L’organisme MU a été contacté par Mme Gadoury pour refaire la murale sur la 

cour d’école : œuvre abstraite ou nature urbaine (avec un renard) 

Discussion autour de la pointe de terre près du gymnase pour l’aménager de 

manière durable  

Mme Francoeur propose la création d’un sous-comité cour d’école représenté 

par Mme Gadoury 

 

16. Information provenant de la présidence – correspondance  

Aucune 

17. Information provenant des membres du personnel  

M. Philippe parle du programme vers le Pacifique qui devrait commencer fin 

octobre.  

Programme d’élections à NDL pour le comité étudiant. Programme de 

prévention qui va aussi commencer bientôt. 

Comité Vert pour lutter contre le gaspillage alimentaire : compost + recettes 

avec les surplus des petits déjeuners 

Club de courses est commencé, club de basket la semaine prochaine, les 5e et 

6e vont participer au Cross Country à Lasalle  

Chorale : 80 inscriptions donc 2 cohortes  

M. Julien et M. Pierre sont de nouveaux surveillants au diner  

 



18. Information provenant de l’OPP  

o Soirée d’Halloween 28 octobre qui sera annoncé dans l’info-

parents 

o Vente de sapin en branle! 

o 708,8$ en banque pour la fête des 6e de cette année 

o Soirée spaghetti en février 

o Soirées cinéma à organiser 

 

19. Information provenant du conseil des parents  

20. Varia  

o Aucun 

21. Levée de l’assemblée 

o 20h02 

 

 

Natalie Gilbert     Myriam Francoeur 

Directrice      Président 


